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Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Rafaela F. Borin

RESPONSÁVEL pela
ATA 

Arthur D. Chaves

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Jeffer G. Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;
Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Ausências: O petiano Douglas estava ausente na reunião.

2. Faltas: Não houve faltas. 

3. Justificativas: O petiano Douglas justificou sua ausência pois estava sem internet, a
justificativa é amparada pelo regimento interno do grupo.

4. Aprovação ATA: A ATA 27 e 28 foram aprovadas pelo grupo. 

5. Atualizações: A petiana Aimêe participou do Olimpet e participou do Intelecto PET sobre
PICS. A petiana Alice terminou de escrever a introdução do novo projeto de Aromaterapia e
enviou para a Tutora Mariana corrigir, participou do Intelecto PET sobre PICS, participou do
OlimPET no sábado e participou do UFSM por 1 dia na escola Augusto Ruschi. O petiano
Arthur participou do Intelecto PET de PICS, participou da visita à associação Colibri,
participou do OlimPet, finalizou seu banner da JAI e participou do UFSM por 1 dia na escola
Augusto Ruschi. A petiana Brenda enviou e-mail para colgate solicitando auxílio nos
projetos sociais, publicou o reels sobre o biossegurança no instagram e no site, organizou
os destaque no instagram, orçou as agendas e bloco de anotações, ajudou a petiana C.
Eduarda na organização do auditório para o Intelecto PET e participou do mesmo na sexta,
também participou do I OlimPET. A petiana Carmem Eduarda participou do Intelecto PET
sobre as PICS, fez o formulário de confirmação de presença e café para o minicurso e
participou do OlimPET. A petiana Carolina anexou o banner da Jai para impressão no drive
e esteve presente no Olimpet no sábado. O petiano Douglas verificou com a coordenação
sobre a situação de impressão dos banners do grupo para JAI, participou do congresso
técnico na quinta (19/10) do OlimPET, participou e colaborou nas provas do I OlimPET no
sábado e no domingo (21 e 22/10) e finalizou o banner JAI.  A petiana Gabrielle trabalhou
no banner da JAI e organizou os certificados. O petiano Jeffer participou do Intelecto PET
sobre as PICS. A petiana Julia participou do OlimPET. O petiano Luiz fez as correções no
banner da JAI e mandou para impressão e participou do Olimpet. A petiana Maria Eduarda
colocou a ATA 28 em PDF no drive, participou do OlimPET e atualizou a tabela dos valores
de custeio. A petiana Rafaela colocou o banner da JAI na pasta do Drive para impressão,
participou da ação na Associação Colibri na sexta-feira dia 20/10 com o petiano Arthur e



participou do Olimpet no sábado 21/10. A Petiana Renata participou do Intelecto sobre as
PICS, participou do OlimPET, fez alterações no artigo Xerostomia e conversou com a
professora Magali sobre o desenvolvimento de Petianos. A petiana Vitória enviou o banner
da JAI para impressão e participou do OlimPET. O Petiano Wellerson orçou os banners
para a JAI, mandou os banners do grupo para impressão, participou do INTELECTO PET
sobre PICS, foi a reunião sobre impressão 3D com o professor Felipe Palombini, participou
do OlimPET, e participou do UFSM por um dia. A tutora Mariana corrigiu os painéis
restantes da JAI, foi no XEROX 2002 efetuar o pagamento para confecção dos banners da
JAI, foi na sra Catarina efetuar o pagamento das camisas sociais e polo, esteve presente no
curso das PICS e participou do Olimpet no domingo.

Pautas
6. Pendências planejamento-
A petiana Brenda conferiu, junto ao grupo, o planejamento das atividades para o ano de
2023. Conclui-se que falta: 1 atividade de Desenvolvimento de Petianos, porém a
professora Magali Guimarães, que tinha planejado fazer um desenvolvimento com o grupo,
comentou que só poderá no início do mês dezembro. A semana acadêmica planejada pelo
grupo será composta por um minicurso na área de DTM com a professora Débora Assaf. O
PETcast é a atividade com maior atraso de eventos segundo a previsão para o ano, os
petianos Arthur e Júlia ficaram responsáveis por encontrar tempo e executar as entrevistas.
O grupo deu ideias de temas para eventos do IntelectoPET. A petiana Julia lembrou de
ideias anteriores como diagnóstico por imagem em DTM, e a tutora Mariana sugeriu que a
palestra seja ministrada pelo pós-graduando Lucas Maracci, além da ideia sobre aparelhos
estéticos com o professor Leandro Osório da disciplina de Ortodontia. A tutora comentou
ainda da palestra de Agentes Inteligentes na Saúde com o professor Marcos D'ornellas. As
petianas Julia e Carmem Eduarda vão entrar em contato com os professores. O petiano
Luiz comentou que pretende apresentar uma palestra de cirurgia que fará para os
seminários da Liga de cirurgia e traumatologia bucomaxilofacial. Foi ainda comentado que
o aluno Natanael Machado de Oliveira pretendia fazer uma palestra no mesmo projeto.
Desse modo, ficou como encaminhamento para a próxima reunião os petianos pensarem
em ideias para demais eventos do IntelectoPET. Quanto ao Pet Humaniza, as petianas Julia
e Gabrielle comentaram que estão com dificuldade para conciliar os horários da Prof. Anne,
da disciplina de Libras, e o Ronaldo, do CTE. O petiano Luiz sugeriu que a gravação fosse
feita de maneira amadora pelos integrantes do grupo. No projeto videoaulas, a única que
falta será gravada com o professor Leandro Osorio cujo tema é Fotografia. Fica como
encaminhamento para a próxima reunião a divisão dos relatórios das atividades não
planejadas.

7.Relato Olimpet-
Os petianos comentaram que gostaram do evento, elogiando a organização e a iniciativa.
Comentaram que pretendem estar mais preparados para o evento do próximo ano. Além
disso, foi comentado que os integrantes do PET Educação Física ficaram sobrecarregados
com a organização, podendo ser dividida entre os PETs. Para as próximas edições,
sugeriram que os times sejam compostos apenas por petianos, que não haja interPET no
mês do Olimpet e que o evento ocorra em apenas 1 dia.

8. Doação óleos essenciais-
A tutora Mariana relatou que a empresa DoTerra se interessou pelo projeto de pesquisa de
bruxismo em crianças e pretende doar 40 frascos de óleo essencial de lavanda. A equipe
científica da empresa enviou sugestões de mudanças no protocolo do projeto. Todavia, a
tutora comentou que não poderia haver alterações no protocolo, pois o mesmo já está
registrado e aprovado pelo Comitê de ética em pesquisa. Porém, o diálogo segue aberto



para novas pesquisas.

9. Atualizações pesquisas-
A tutora Mariana questionou o grupo quanto ao prazo e andamento das pesquisas. O
petiano Jeffer falou que o projeto de Odontologia do Esporte não teve resposta ao email
enviado para as federações. Então a tutora sugeriu que o professor Felipe Shuch, do curso
de Educação Física, poderia ajudar nessa busca. A tutora ficou encarregada de contatá-lo
na próxima semana. No projeto de Automassagem e Óleos Essenciais, a petiana Alice
terminou a introdução. No artigo de Xerostomia relacionado a atividade física, os petianos
falaram que estão organizando a discussão. No projeto de Revisão Sistemática, as
petianas responsáveis darão continuidade nesta semana. Quanto ao artigo de Xerostomia
e qualidade de vida, foi solicitado alterações por parte da revista, que já foram efetuadas.

10. Planejamento 2024-
A tutora aguarda o relatório e certificados para encerrar o projeto Biossegurança e pensa
em algo para substituir o projeto que será encerrado. Comentou que viu um curso de pais
na ciência, quanto a perda dos direitos das mulheres quando da licença maternidade, por
exemplo. A palestra foi promovida pela UFSM e uma representante da UFRGS explicando
as leis que existem para facilitar e reduzir essas diferenças. A tutora pensou que não
existe nenhuma lei para que tenha salas de amamentação nas proximidades da clínica de
pediatria, tendo que em alguns casos, mães amamentar crianças nos bancos no hall do
prédio e não há nenhuma diretriz da instituição. Mesmo existindo clínica de bebês, não há
um trocador ou sala de recreação para as crianças e mães. Sugeriu então para o grupo
realizar uma pesquisa dos alunos com filhos e de idades dos mesmos, e da possibilidade
de fazer uma sala com esse intuito no prédio, pois é algo que não há na universidade. A
tutora comentou ainda sobre colocar plantas fitoterápicas no espaço ao lado da clínica de
prótese (jardim de inverno). O grupo gostou e apoiou a ideia para o próximo semestre.

11. Relato UFSM por 1 dia-
Os petianos comentaram que foi muito interessante a experiência e que os alunos da
escola Augusto Ruschi, onde ocorreu o evento, mostraram muito interesse pelas
atividades e materiais levados pelos membros Arthur, Alice e Wellerson, que estavam
presentes no evento.

12. Camisetas-
O petiano Wellerson comentou que, no evento Olimpet, haviam pets com camisetas
esportivas e bandeiras. Sugeriu então ao grupo fazer materiais semelhantes para seus
membros. A tutora comentou de ser algo com pouco uso para custo elevado, o grupo ficou
preocupado com o quanto daria para usar do valor do custeio, porém o petiano irá verificar
o valor dos produtos e trará em uma reunião futura, com a discussão os petianos
repensaram a compra de agendas para todo o grupo.

13. Custeio-
A petiana Gabrielle consultou o valor das camisetas, camisas e moletons para os membros
do grupo que não tem ainda e comentou que elas ficariam prontas em novembro.

14. Relato da ação na Associação Colibri-
A petiana Rafaela e o petiano Arthur comentaram que foi uma experiência válida, porém
difícil pela dificuldade de prender a atenção das crianças com necessidades especiais. Os
petianos comentaram sobre a necessidade da individualização da explicação para
pacientes com autismo. Os petianos se comprometeram em finalizar todos os vídeos que
serão enviados às famílias até a próxima reunião.



15. Banners-
O petiano Wellerson enviou os banners da JAI para impressão no XEROX 2002, que
ficarão prontos para retirada na quarta-feira. A petiana Rafaela se responsabilizou por
buscá-los.

Encaminhamentos: 
-  Pensar em ideias para os próximos IntelectoPet;
- Relatórios das atividades não planejadas;
- Destino do custeio (camisetas e bandeira esportiva?).

Coordenador/ suplente / Ata/ suplente
Julia/ Arthur / Luiz/ Douglas

Registro da Reunião Administrativa:


